

Vendredi 22 septembre 2023

ROUEN NATURELLEMENT : Inauguration du jardin partagé « Verger de Cauville »

Dans le cadre du réseau de jardinage urbain, l'association de quartier « Le Verger de Cauville » (créée



en mai 2022) dispose d'une parcelle sise entre le 62 et le 64 de la rue de Cauville, appartenant à la Ville de Rouen depuis octobre dernier. Elle a décidé d'y aménager un verger et un espace partagé. Ce projet résulte d'une vive volonté des habitants de poursuivre les relations de voisinage, renforcées pendant la période du Covid. L'inauguration a eu lieu ce jour et a été l'occasion de signer la charte du jardinage urbain dont les trois principaux axes sont : la création de lien social, le respect de l'environnement et l'embellissement de l'espace public.

Pour Nicolas MAYER-ROSSIGNOL, Maire de Rouen et Président de la Métropole Rouen Normandie, Jean-Michel BEREGOVOY, Adjoint au Maire en charge de la Biodiversité, de l'environnement et de la transition climatique, Françoise LESCONNÉ, Conseillère municipale déléguée à l'Environnement et la biodiversité et Mamadou DIALLO, Conseiller municipal délégué au secteur rive gauche :
« Cet espace répond à une réelle volonté des habitants de maintenir le lien social à l'échelle du quartier mais également de renaturer le territoire et d'éviter l'urbanisation de cette parcelle. Un des objectifs de notre plan de renaturation « Rouen Naturellement » étant d'améliorer la qualité de vie des habitants, nous ne pouvons que nous réjouir d'une telle initiative ! ».

C'est à la suite d'une réunion publique organisée en octobre dernier sur site que la Ville de Rouen a donné son accord quant à la création d'un verger et d'un espace partagé auprès de l'association.

Cet espace de convivialité est le 22^{ème} projet accompagné par la Ville (changement des clôtures, portails et portillon, installation d'une table-banc et fourniture d'un lot de fruitiers. Il restera à installer un cabanon de jardin et un préau dans les prochains mois). C'est également le 2^{ème} site dédié à l'arboriculture, après celui du Verger du Vallon.

On peut déjà y retrouver des poiriers tige, des pommiers de variétés anciennes, un cep de vigne, un abricotier et quelques tomates. 46 foyers des rues aux alentours participent à l'entretien du verger et profitent des fruits produits par les arbres de la parcelle.